
¡Buena  noticia!  El  Hospital
Scaravelli  comenzó  a  hacer
sus  propios  análisis  de
Covid-19
24 octubre, 2020

Así lo informó el subdirector del nosocomio, Luis López.

Este sábado por la tarde, los habitantes del Valle de Uco
recibieron  una  buena  noticia:  desde  ahora,  el  Hospital
Regional  Antonio  Scaravelli  realizará  sus  propios  análisis
para diagnosticar casos de Covid-19.

Fue el propio Luis López, subdirector del nosocomio, quien
comunicó  la  novedad  a  través  de  las  redes  sociales,
expresando: “Desde ahora haremos los propios análisis en el
Hospital Scaravelli”. Seguidamente el profesional la acción
“se  impulsa  desde  el  Gobierno  provincial  y  tiene  como
principal  objetivo  aumentar  los  testeos  para  contener  de
manera más eficiente los casos positivos de Covid. Además, el
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Laboratorio de Biología Molecular no solo permitirá procesar
en la Región los análisis de detección de COVID-19, sino que
también, una vez que finalice la pandemia, se utilizará para
detectar otras enfermedades”.

Por otro lado, el subdirector aprovechó para agradecer al
“equipo de profesionales que está dejando todo en el frente de
batalla. Compromiso y dedicación plena son dos palabras que
forman parte de todos los que día a día le ponen cuerpo y alma
a esta pandemia para llevar tranquilidad a nuestra comunidad y
brindar un servicio de excelencia”.

Para  cerrar,  el  doctor  añadió  que  “debemos  mantener  el
equilibrio en nuestro sistema de salud para que continuemos
brindando  los  mejores  servicios.  Avanzamos  paso  a  paso,
estamos convencidos que vamos por el camino correcto: cuidar
la salud de cada ciudadano del Valle de Uco”.
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